
第 1 回「学校運営協議会」が開催されました 
 今年度、本校はコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）を導入することになり、5 月 28 日（木）

に第 1回目の「学校運営協議会」が開催されました。 

 1回目の会議では、 

○委員の皆さんへの任命書交付 

○組織づくり（会長・副会長の選出） 

○学校運営方針に対する意見交換と承認 

が行われました。また、その後の話し合いでは、 

・自己肯定感を高める手立ては… 

・より主体的な活動にするためにはどうすればよいか。 

・地域がどのようにかかわっていくべきか 

・コロナ禍においてオンラインでの指導ができないか 

・先生方の多忙化改善について 等 

様々な意見が出されました。みんなで知恵を出し合いながら、より良い形にしていければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会委員の皆さまをご紹介します （敬称略） 

会 長 武田 幸一（前東部地区公民館長）  委 員 土田 久子（三泉地区主任児童委員） 

副会長 後藤 英明（陵東中 ＰＴＡ会長）    〃  鶴谷 照美（寒河江地区民生児童委員） 

委 員 柏倉城太郎（陵東中 ＰＴＡ副会長）   〃  鏡  芳昭（地域企業経営者） 

 〃  小野 孝子（陵東中 母親委員長）    〃  髙橋 良治（寒河江工業高等学校長） 

 〃  土田 繁樹（寒河江地区町会長代表）  〃  東海林至之（陵東中 地域コーディネーター） 

 〃  犬飼 貞雄（西根地区町会長代表）   〃  鈴木 和彦（陵東中 校長） 

〃  安達 正博（三泉地区町会長代表）   〃  村山 理香（陵東中 教頭） 

〃  小山三枝子（西根地区主任児童委員）  


